

Fecha 27.07.2009	Sección Estado	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Cartas a Estado

POR SI ACASO

Es urgente que la sequía que azota al Valle de México y particularmente al DF, se analice a fondo con un nuevo enfoque.

Llegará el día que el Edomex y otras entidades se nieguen a suministrar el vital líquido. Para lo cual propongo a la **Conagua** que buena parte del **agua** a consumirse en el DF se extraiga en las fuentes donde nace el Río Magdalena, previo el estudio de impacto ambiental correspondiente, el cual sería mínimo, ya que este río se contamina en sus kilómetros finales.

Ramón Serrano Béjar
DF

